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SESIÓN ORDINARIA Nº 064-2025                    
LUNES 27 DE ENERO DEL 2025 

         
 
 

ARTÍCULO I: Saludo a Nuestra Señora La Inmaculada Concepción Patrona de esta 

Municipalidad. 
  

ARTÍCULO II:   AUDIENCIAS 
 

1. Penfu Xu 

Asunto: Solicitud de audiencias  para conversar temas de interés para la provincia de 

Heredia, en cuanto a las paradas de buses, sus concesiones y una eventual terminal 

de buses. vicenticoscr@hotmail.com 

 

ARTÍCULO III:   JURAMENTACIONES  
 

1.  MBA. Fátima Rosales Laguna – Directora Escuela Cleto González Víquez. 

Asunto: Juramentación  de miembros de la Junta de Educación de la Escuela Cleto 

González Víquez. 

 

• MARÍA SOTO JIMENEZ     CED: 2-0367-818 

• PAOLA CRISTINA PANIAGUA LOPEZ  CED: 4-0193-0631 

• IVAN VIQUEZ ZUÑIGA     CED: 4-0184-0745 

•  FRANCISCO JAVIER MENA ZAMORA  CEDULA: 4-0149-0467  

• MENALIA SOTO VIQUEZ    CEDULA: 1-0479-0189. 
 

 

ARTÍCULO IV:        INFORMES DE COMISIONES   
 

1. Informe N° 014-2024 AD 2024-2028 de la Comisión de Obras Públicas  

 

2. Informe N° 015-2024 AD 2024-2028 de la Comisión de Obras Públicas  

 

3. Informe N° 016-2024 AD 2024-2028 de la Comisión de Obras Públicas  

 

4. Informe N° 017-2024 AD 2024-2028 de la Comisión de Obras Públicas  
 

 

ARTÍCULO V:        MOCIONES  
 

1. José Daniel Berrocal Miranda – Fidel Barrera Romero – Regidores de Frente Amplio 

Asunto: Instar a la administración municipal a la colocación de receptores de botellas 

en diferentes lugares del canton para aumentar la recolección de residuos valorizables. 
 

TRASLADOS DE LA PRESIDENCIA 
 

COMUDAM  
 

1. A)Grettel Fernández Meza – Auditora Interna Municipal 

   Secretaría 
Concejo 
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Asunto:  Remite correo al Sr. Alberto Cabezas Villalobos, referente a investigación  

sobre el cumplimiento de la Ley 7600 por parte de la administración. 

gfernandez@heredia.go.cr; periodistacostarricense@gmail.com  

 

B)Grettel Fernández Meza – Auditora Interna Municipal 

Asunto: Asesoría respecto a consulta de investigación sobre la Ley 7600 (Sr. Alberto 

Cabezas Villalobos)  AIM-AS-06-2024. LA PRESIDENCIA DISPONE: TRASLADAR 

A LA COMUDAM Y  ENVIAR COPIA DEL DOCUMENTO AL SEÑOR ALBERTO 

CABEZAS VILLALOBOS.  
 

COMISIÓN DE  AMBIENTE  - ALCALDÍA  
 

2. Lic. José Pablo González Rodríguez – Síndico D° de Santa Lucía de Barva 

Asunto: Solicitud de intervención con carácter urgente la contaminación sónica que 

producen las vagonetas llenas de material que circulan hacia el tajo administrado por 

la Municipalidad de Heredia en Santa Lucía de Barva; asimismo colocación de 

semáforos en la nueva plaza donde se ubica Taco Bell. josepgr270680@gmail.com N° 

0007-2025. LA PRESIDENCIA DISPONE: TRASLADAR A LA COMISIÓN DE 

AMBIENTE. ASIMISMO REMITIR A LA ADMINISTRACIÓN UNA COPIA DE LA 

SOLICITUD  PARA LO DE SU CARGO E INFORMAR AL SEÑOR JOSÉ PABLO 

GONZÁLEZ DE ESTE TRASLADO. 

 
COMISIÓN DE  BECAS 
 

3. Kimberline Ortíz Valerio  

Asunto: Solicitud de revisión de la beca de la estudiante Luciana Rodríguez Ortíz. 

kimsanti1810@gmail.com  

 
COMISIÓN  DE  GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN  
 

4. Laura Castro Chaves – Gerente General a.i. ESPH S.A. 

Asunto: Remite el Plan de Contingencia ante descenso de caudales de extracción en 

los sistemas de agua potable operados por la Empresa de Servicios Públicos de Heredia 

Año 2025. GER-028-2025 msanchezg@Esph-sa.com  

 

5. MII. Ángela Aguilar Vargas – Alcaldesa Municipal  

Asunto: Remite Informe de acuerdos y traslados correspondiente al año 2024. CARTA-

MH-AMH-0044-2025  

 

6. MII. Ángela Aguilar Vargas – Alcaldesa Municipal  

Asunto: Remite PRMH-0005-2025 mediante el cual, envía informe No 3 del tercer 

cuatrimestre 2024 en el que se detalla las contrataciones adjudicadas por esta 

administración. CARTA-MH-AMH-0046-2025  

 

7. MII. Ángela Aguilar Vargas – Alcaldesa Municipal  

Asunto: Remite AMH-DIP-DT-018-2025, referente a proyecto parada del tren en 

Mercedes Sur (VIIAT INVESTMENTS). CARTA-MH-AMH-0060-2025  

 
COMISIÓN  DE  HACIENDA Y  PRESUPUESTO 
 

8. MII. Ángela Aguilar Vargas – Alcaldesa Municipal  

Asunto: Remite  para su aprobación  la Modificación Presupuestaria No.01-2025, la 

cual es por la suma de ¢546.223.422 (Quinientos cuarenta y seis millones 
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doscientos veintitrés mil cuatrocientos veintidós colones) CARTA-MH-AMH-0028-

2025 
 
COMISIÓN  DE  MERCADO   
 

9. Gabriela Campos Arguedas – Administradora a.i. Mercado Municipal 

Asunto: Respuesta al Sr. Omar Rodríguez Delgado, respecto a uso comercial del local 

N° 18N. gcamposa@heredia.go.cr; zusomabarva@gmail.com; 

jchavarria@heredia.go.cr  
 

 
COMISIÓN ESPECIAL DE NOMBRAMIENTOS ESPECIALES Y 
DE JUNTAS DE EDUCACIÓN Y ADMINISTRATIVAS DE 
ESCUELAS Y COLEGIOS 
 

10. Órgano Director  

Asunto: Solicitud de aclaración y adición al acuerdo para iniciar un órgano director  

que dirigirá un procedimiento administrativo disciplinario en contra de un miembro de 

Junta. OD-PAD-001-2025  

 
COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS  
 

11. MII. Ángela Aguilar Vargas – Alcaldesa Municipal  

Asunto: Remite DIP-0013-2025 referente al tema skate park. CARTA-MH-AMH-

0043-2025  

 
12. MII. Ángela Aguilar Vargas – Alcaldesa Municipal  

Asunto: Remite MH-AMH-DIP-DT-001-2025, mediante el cual, remite Cambio de 

Uso de Suelo de Residencial a Residencial-Comercial (Mixto), de  Carlos Quirós 

Herrera, en San Francisco, Comunidad Modelo La Aurora, lote 3-0. CARTA-MH-AMH-

0059-2025  
 

REGIDORES PROPIETARIOS Y SUPLENTES  
 

13. Órgano Director FHPA “AyDGF” 

Asunto: Informe de Recomendación referente a “Estudio de carácter especial sobre los 

recursos asignados a la FHPA”ADGF”. Exp. PA-0018-2024 Confidencial:  LA 

PRESIDENCIA DISPONE:  REMITIR  UNA COPIA IMPRESA PARA LOS 

REGIDORES PROPIETARIOS Y SUPLENTES, PARA QUE SE AGENDE EN LA 

SEMANA SIGUIENTE.  

 

SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL  
 

14. Alejandro Ortíz Sánchez – Asociación de Radioaficionados Heredia  

Asunto: Solicitud de audiencia respecto a convenio de de préstamo de inmueble con 

el fin de continuar brindando las labores en beneficio de la comunidad herediana. 

Ti0rhu04@gmail.com; rosrago-22@hotmail.com  Tel. 2260-5430 – 8968-8702 N° 

0005-2025. LA PRESIDENCIA DISPONE:  ENVIAR RESPUESTA DE ATENCIÓN 

PARA AUDIENCIA AL SEÑOR ALEJANDRO ORTÍZ SÁNCHEZ Y AGREGAR AL 

CALENDARIO DE AUDIENCIAS. 

 

15. Jardines Universitarios Numero Uno 
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Asunto: Solicitud de audiencia para tratar temas de importancia para la comunidad. 

adiju.no1@gmail.com LA PRESIDENCIA DISPONE:  ENVIAR RESPUESTA DE 

ATENCIÓN PARA AUDIENCIA A LOS  SEÑORES DE LA ADI DE JARDINES 

UNIVERSITARIOS N°1 Y AGREGAR AL CALENDARIO DE AUDIENCIAS. 

 

ALCALDÍA MUNICIPAL  
 

16. Angie Mora Chacón – Gerente de Área a.i. Contraloría General de la República  

Asunto: Comunicación del inicio del Seguimiento de la Gestión Pública sobre la 

atención de los Asentamientos Informales e Irregulares y su impacto en la Hacienda 

Pública. DFOE-CIU-0034 oficio N.º 00497 Expediente: CGR-SGP-2024000847 

contraloria.general@cgrcr.go.cr. LA PRESIDENCIA DISPONE: SOLICITARLE A LA 

ADMINISTRACIÓN QUE LE INFORME AL CONCEJO MUNICIPAL SOBRE LOS 

RESULTADOS DEL ESTUDIO SOBRE ASENTAMIENTOS INFORMALES E 

IRREGULARES Y SU IMPACTO EN HEREDIA, UNA VEZ QUE LA CONTRALORÍA 

REMITA EL INFORME FINAL. 

 

17. Juan Carlos Sosa Villalobos 

Asunto: Solicitud de revisión de su caso que plantea desde el año 2019, referente a 

cambio de uso de suelo en La Aurora de Heredia. JSOSA@bncr.fi.cr LA PRESIDENCIA 

DISPONE:  DIRIGIR  A LA ADMINISTRACIÓN PARA QUE ATIENDA LA 

SOLICITUD DEL SEÑOR JUAN CARLOS SOSA VILLALOBOS. ASIMISMO 

REMITIR COPIA A LA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS. 

 

 

ALCALDÍA MUNICIPAL  - SECRETARÍA DEL CONCEJO  
 

18. Lic. Randall Sibaja Miranda  

Asunto: Solicitud de información: 1) Se le indique por cual medio se transmiten las 

reuniones de todas la comisiones y de la Junta Vial Cantonal; 2) Conformación de 

todas las comisiones.  consultoresabogados22@gmail.com. LA PRESIDENCIA 

DISPONE: ENVIAR RESPUESTA AL LIC. RANDALL SIBAJA MIRANDA SOBRE SU 

CONSULTA DE  QUE SE LE  INDIQUE POR CUAL MEDIO SE TRANSMITEN LAS 

REUNIONES DE TODAS LAS COMISIONES Y DE LA JUNTA VIAL CANTONAL ASI 

COMO LA CONFORMACIÓN DE TODAS LAS COMISIONES. 

 
ALCALDÍA MUNICIPAL  - GEOVANNY  GÓMEZ 

geovannigomez64@hotmail.com  - 
 

19. Geovanny Gómez 

Asunto: Solicitud de permiso para realizar en el garaje de su casa arreglos de 

alternadores, arrancadores y escáneo geovannigomez64@hotmail.com N° 0006-

2025. LA PRESIDENCIA DISPONE:  DAR  ACUSO DE RECIBIDO E INFORMARLE 

AL SEÑOR GEOVANNY GÓMEZ QUE DICHA GESTIÓN CORRESPONDE A LA 

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL. ASIMISMO DIRIGIR DICHA SOLICITUD A LA 

ADMINISTRACIÓN PARA SU RESPECTIVO ANÁLISIS) 

 
CONOCIMIENTO CONCEJO MUNICIPAL  

 

1. Ma del Pilar Muñoz Alvarado – Coordinadora Subproceso Secretaría Concejo Municipal 

de Alajuela 

Asunto: Apoyo a la campaña que tiene el INAMU contra la violencia hacia las mujeres 

y las personas menores de edad. MA-SCM-78-2025 

secretariaconcejo@munialajuela.go.cr  
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2. Vivian Leandro Figueroa – Secretaria Municipal a.i. Municipalidad de Alvarado  

Asunto: Solicitud de voto de apoyo al acuerdo referente a la disposición adecuada de 

los Residuos Sólidos. SMA-011-01-2025 (#056) concejo@munialvarado.go.cr  

 

3. Andrés Sandí Solís – Secretario Concejo Municipal de Mora  

Asunto: Criterio del Concejo Municipal con relación al texto dictaminado del Proyecto 

de Ley Exp. N° 24.251 “Ley para el fortalecimiento de la Rectoría del Ministerio de 

Salud en la Gestión y Disposición Final de Residuos Sólidos. Acuerdo # ACM-37-03-

2025 asandi@mora.go.cr  

 

4. MII. Ángela Aguilar Vargas – Alcaldesa Municipal  

Asunto: Informo que el pasado 9 de enero 2025, mediante CARTA-MH-AMH-0015-

2025 fue remitido; tanto al Órgano Colegiado, como al señor Jeckson Aguilar, el criterio 

de los abogados con oficio DAJ-0412-2024.(Anexa comprobante de recibido por parte 

de don Jeckson). CARTA-MH-AMH-0064-2025  
 

ASUNTOS ENTRADOS  
1. Informe N° 23-2025 AD 2024-2028 de la Comisión de Asuntos Jurídicos   

 

2. Informe N° 24-2025 AD 2024-2028 de la Comisión de Asuntos Jurídicos   

 

3. Informe N° 08-2025 AD 2024-2028 de la Comisión de Asuntos Culturales  

 

4. Informe N° 049-2025 AD 2024-2028 de la Comisión de Gobierno y Administración   

 
MBA José Pablo Quesada Castro 

PRESIDENTE MUNICIPAL  
 

 
        
Mbo  
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